

# *Cuba y Rusia realizan estudios de enfermedades infecciosas*

---



Foto tomada de Internet

La Habana, 6 ago (RHC) Especialistas de Cuba y Rusia continúan hoy en la nación antillana una serie de estudios acerca de enfermedades infecciosas, incluida la fiebre de Oropouche.

De acuerdo con un reporte de la agencia de noticias TASS, expertos de ambos países analizan el comportamiento actual de diferentes trastornos causados por bacterias, virus, hongos o parásitos

comunes en la región del Caribe.

En las observaciones, apunta, son utilizados equipos, técnicas y sistemas de alta tecnología concebidos y desarrollados en la nación euroasiática.

Según la notificación, estos estudios deben contribuir a fortalecer el intercambio humanitario entre Rusia y Cuba, y también a los esfuerzos globales para combatir las infecciones con potencial epidémico.

Este intercambio, señala, sucede en el contexto de la colaboración entre los dos países, dirigida a garantizar el bienestar sanitario y epidemiológico de la población.

La información precisa que los estudiosos rusos arribaron a esta capital la víspera y permanecerán en el territorio cubano hasta el jueves próximo. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/362085-cuba-y-rusia-realizan-estudios-de-enfermedades-infecciosas>



**Radio Habana Cuba**